

# Un Tributo a la educación e historia de Quinta de Tilcoco

Este año, tres instituciones educativas emblemáticas celebraron sus aniversarios, que marcan un hito en la historia educativa local. El Colegio Amparo Rayo Horta que celebró su 115º aniversario, el Liceo República de Italia Media conmemoró sus 120 años de trayectoria, y el Liceo Violeta Fuentes Carvajal festejó sus 87 años de presencia en la comunidad. Tres instituciones que no solo han sido testigos de los cambios históricos, sino que han jugado un papel clave en la formación de generaciones de estudiantes, contribuyendo al crecimiento y desarrollo de nuestra sociedad.

## EL COLEGIO AMPARO RAYO HORTA: 115 AÑOS FORMANDO GENERACIONES

Fundado en 1909, el Colegio Amparo Rayo Horta de Guacarhue comenzó su camino con la misión de ofrecer una educación integral, enfocada en el desarrollo tanto académico como personal de los estudiantes. A lo largo de los años, ha sido un pilar educativo que ha adaptado su metodología a los cambios pedagógicos, pero siempre manteniendo su esencia de compromiso con la excelencia. Este aniversario fue una oportunidad para recordar a quienes lo fundaron y a los educadores y estudiantes que, a lo largo de más de un siglo, han dejado una huella imborrable en la historia de este querido colegio.

## LICEO REPÚBLICA DE ITALIA MEDIA: 120 AÑOS DE LEGADO EDUCATIVO

Por su parte, el Liceo República de Italia Media, fundado en 1904, celebra su 120º aniversario como una de las instituciones más prestigiosas en la formación de jóvenes estudiantes en el país. Este liceo ha sido un referente para generaciones de estudiantes que,



desde su fundación, han pasado por sus aulas con el objetivo de recibir una educación que los prepare para enfrentar los retos del mundo moderno.

A lo largo de su historia, el Liceo República de Italia ha sido reconocido por su nivel académico, su enfoque integral y su compromiso con la inclusión. Este aniversario fue un momento para reflexionar sobre los logros alcanzados y, al mismo tiempo, para proyectar las nuevas metas que guiarán el futuro de la institución.

## LICEO VIOLETA FUENTES CARVAJAL: 87 AÑOS DE HISTORIA Y TRADICIÓN

Finalmente, el Liceo Violeta Fuentes Carvajal, con sus 87 años de existencia, se ha consolidado como una institución emblemática en la educación secundaria. Desde su fundación en 1937, este liceo ha sido un faro de conocimiento y valores, y a lo largo de su historia ha sido testigo de la evolución del sistema educativo del país.

El Liceo Violeta Fuentes Carvajal se destaca por su compromiso con la formación integral de sus estudiantes, ofreciendo una educación que integra tanto el desarrollo académico como

el social y emocional. En su aniversario, la comunidad educativa se reunió para conmemorar los logros alcanzados, reconocer a los docentes y alumnos que han hecho posible su historia y, sobre todo, reafirmar el compromiso de seguir ofreciendo una educación de calidad para las generaciones venideras.

## UN PRESENTE CON LA MIRADA EN EL FUTURO

Estos tres aniversarios no solo son una ocasión para celebrar el pasado, sino también para renovar el compromiso con la educación, un pilar fundamental para el desarrollo de cualquier sociedad. La celebración de estas instituciones educativas es también un recordatorio de la importancia de la enseñanza, la formación en valores y la continua adaptación a los tiempos que corren. Cada uno de estos colegios y liceos ha dejado una huella imborrable en los corazones de quienes han formado parte de su comunidad, y su legado sigue vivo en las nuevas generaciones que hoy continúan su camino hacia el futuro. Con cada nuevo ciclo escolar, estas instituciones siguen siendo un símbolo de esfuerzo, dedicación y amor por la educación.